Foro alasvolantes.es - Alasvolantes.es

Generado: 26 October, 2025, 16:01

El dilema del tranvía. ¿qué harías? Escrito por edu_ns - 12/03/2011 18:58

El dilema

Un tranvía corre fuera de control por una vía. En su camino se hallan cinco personas atadas a la vía por un filósofo malvado. Afortunadamente, es posible accionar un botón que encaminará al tranvía por una vía diferente, por desgracia, hay otra persona atada a ésta. ¿Debería pulsarse el botón?

Variante del hombre gordo

Como antes, un tranvía descontrolado se dirige hacia cinco personas. El sujeto se sitúa en un puente sobre la vía y podría detener el paso del tren lanzando un gran peso delante del mismo. Mientras esto sucede, al lado del sujeto sólo se halla un hombre muy gordo; de este modo, la única manera de parar el tren es empujar al hombre gordo desde el puente hacia la vía, acabando con su vida para salvar otras cinco. ¿Qué debe hacer el sujeto?

Variante de la vía en bucle

Como antes, un tranvía se mueve por una vía hacia cinco personas. Al igual que en el primer caso, es posible desviarlo a una vía distinta. En esta vía hay un solo hombre. Sin embargo, más allá del hombre gordo, la vía se encamina de vuelta a los otros cinco. Si no fuera por la presencia del hombre gordo, pulsar el interruptor no salvaría a los otros cinco. ¿El interruptor debería ser accionado?

Variante del hombre en el jardín

Como anteriormente, un tranvía se mueve por una vía en dirección a cinco personas. Es posible desviar su dirección haciéndolo colisionar con otro tranvía pero, de hacerlo, ambos descarrilarán y se precipitarán colina abajo, atravesando una carretera, hasta el jardín de un hombre. El dueño del jardín, que se halla durmiendo en su hamaca, resultará muerto. ¿Debería desviarse el tranvía?

Variante de la esperanza

Como antes, un tranvía descontrolado se dirige hacia cinco personas. El sujeto se sitúa en un puente sobre la vía con 2 botones a su alcance. El primero sirve para cambiar de raíl del tren hacia una vía en la que matará a una persona. El segundo botón sirve para hacer descarrilar el tren. Como consecuencia de descarrilar el tren con el segundo botón obtenemos un 50% de posibilidades de matar a todas las personas, y un 50% de posibilidades de salvarlas a todas. ¿Cómo debería actuar el sujeto?

Soluciones http://es.wikipedia.org/wiki/Dilema_del_tranv%C3%ADa	

Re: El dilema del tranvía. ¿qué harías? Escrito por edu_ns - 25/03/2011 10:18

Foro alasvolantes.es - Alasvolantes.es

Generado: 26 October, 2025, 16:01

Este dilema puede parecer, a priori, un poco surrealista. Sin embargo hoy mismo tenemos un problema similar:

El filósofo malvado podría ser un gobernante sin demasiados escrúpulos

El tranvía sería un ataque indiscriminado contra la población civil

Las cinco personas atadas, la población civil

El botón sería el del lanzamiento de un misil

La perona atada, las vítimas civiles o también conocidas con el eufemismo de "daños colaterales"

El hombre gordo son los soldados que se dejan la vida en la misión
